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第 19 回 建築行政共用データベースシステム理事会 議事録（案） 
 

日  時 令和元年 7 月 19 日（金）11：30～12：00 

場  所 フクラシア東京ステーション 

資  料 

・連絡協議会役員一覧 

・前回連絡協議会理事会 議事録（案） 

・利用状況 

・改修状況 

・運用支援 

・その他 

・協議会会則 

・連絡協議会入会状況 

・導入相談コーナーのご案内 

出 席 者（敬称略、カッコ内は代理出席者） 

会 長   東京都 ：青柳 一彦 

副会長 大阪府 ：前田 栄治 

理 事 北海道 ：西澤 拓哉（尾崎） 

 神奈川県：三沢 高行 

 愛知県 ：山下 賢一 

 三重県 ：岡村 佳則（近藤） 

 島根県 ：杉原 康夫 

 広島県 ：吉田 勝則（兼原） 

 大阪市 ：森 英彦 （八木） 

 福岡市 ：西村 誠二 

 （株）日本ＥＲＩ  ：増田 健 

 ビューローベリタスジャパン（株）  ：川越 茂幸 

 （一財）静岡県建築住宅まちづくりセンター ：武縄 真次 

 （一社）日本建築士事務所協会連合会 ：居谷 献弥 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 国土交通省関東地方整備局  ：小林 正典（中島） 

事務局 笹井 俊克、坂田 英督、鳥居 寿美男、丹治 徹、久保 博史、 

小池 政司、栗原 吉史 

１．役員紹介 （事務局） 

事務局より役員が紹介された。 

２．理事長挨拶（ICBA 笹井理事長） 

日頃より建築行政共用データベースはじめ当財団事業にご協力・ご支援いただいてい

ることを改めてお礼申し上げる。 
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本日は午前にこの理事会、１３時３０分より２年ぶりの総会を開催する。総会において

も挨拶の時間を頂戴しているため、この場では短い挨拶とさせていただく。本日の理事会

における議決事項としては役員改選を予定しており、他の議事としては建築行政共用デ

ータベース、その他の事業について最近の情報をお伝えする。 

建築行政共用データベースの運用を開始して今年で１０年目となり、その運用の定着

化と共に会議の内容も定例化しているが、本協議会は役員の皆様をはじめ利用者の方々

と私共運営側が意思疎通を図る貴重な機会と考えているため、今後も積極的にご参加い

ただけるようお願いする。 

３．会長挨拶 （東京都 青柳会長） 

この理事会は、総会に先立って開催され、総会で取り扱う事項を事前に確認する場であ

る。今回は付議事項として、役員選任があり、報告事項としては、共用データベースの利

用状況、改修状況といった内容を報告する予定である。理事の皆さまには、会議の円滑な

運営にご協力いただくようお願いする。 

４．議 事 

（１）総会付議事項の確認 

事務局より、総会配布予定資料を基に役員選任の件について説明され、原案どおり

総会に付議することを確認した。 

（２）利用状況 

事務局より、配布資料を基に利用状況等について説明された。 

（３）改修状況 

事務局より、配布資料を基に改修状況について説明された。 

（４）運用支援 

事務局より、配布資料を基に運用支援について説明された。 

（５）その他 

事務局より、配布資料を基にその他について説明された。 

【質疑・要望①】 

資料 P17 のデータ受け入れ特定行政庁一覧にある兵庫県が新規受入中止とあるが、

これはどういう意味か。（大阪市） 

【回答①】 

兵庫県より現時点においては現在受け入れている指定確認検査機関以外の新規の

機関からの受け入れは行わないという意志表明があったためである。（事務局） 
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５．その他 

次回理事会は、来年夏頃を予定。 

以上 


